

日本元気グループの仲間たちへ

2026 更なる混迷時代に備えよう！

2025年、昭和100年という大きな節目を迎え、本年は政治・経済・社会——あらゆる分野に於いて、歴史的な転換点を迎える、いわゆる「昭和モデル」の終えんを実感した一年でした。

戦後80年を迎えた現在の世界情勢は、混迷の度合いを一層深め、まるで戦争前夜を思わせる不穏な空気を帯びております。各地で続く戦争や対立、地政学的緊張の高まりは、私たちに「平和」とは何かを改めて問いかけています。更に、世界情勢の不安定さに加えて、AIやDXの急激な進展による社会構造の変革が進み、私たちの「働き方」「学び方」「生き方」そのものが大きな転換を迫られています。

一方で、これまでの豊かな生活と引き換えに地球温暖化は確実に進行し、記録的な異常気候や大規模災害が国内外で相次ぎ、多くの尊い命と暮らししが脅かされています。今こそ、私たちには自国中心主義や排他性を手放して、多様性を尊重した社会を築く覚悟が求められています。

異なる文化・価値観・世代・国籍を超えて、人が繋がり、お互い認め合い支え合う社会こそが、戦争のない世界を実現する原点であると、私は確信しています。

国内外の様々な世相は、私たち元気グループに迅速な「自己変革」を成り遂げ、地域社会の課題解決に「果敢な挑戦」を期待しています。

2026年は、皆さん目標に向かって、「邁進する行動力」こそが必要です！

翔け、平和と希望の未来へ。

Soar for Peace and Hope !

Good Luck !

2025年12月末日
日本元気グループ
会長 神成裕